

PUBLIRREPORTAJE

INFOCHECK:

Equipo humano de excelencia y uso de Inteligencia Artificial para una evaluación de riesgo más completa e intuitiva

- Con una interfaz intuitiva, altamente eficiente y fácil de usar, Infocheck es una plataforma avanzada de evaluación de riesgos que permite a las empresas analizar y monitorear de manera integral el perfil de clientes, contratistas y proveedores antes y durante una relación comercial.
- Con el uso de tecnologías como inteligencia artificial, proporciona un análisis más preciso y eficiente, brindando a las organizaciones herramientas que refuerzan sus procesos internos de evaluación, facilitando la detección temprana de riesgos y asegurando una toma de decisiones más informada.

"Nuestra solución facilita la toma de decisiones basada en datos actualizados y confiables, minimizando riesgos financieros, operacionales y legales, potenciando el trabajo de las unidades de control de riesgo crediticio, facilitando el acceso a información clave y automatizando tareas operativas, de modo que los analistas se enfoquen en decisiones estratégicas y en la mejora de los criterios de evaluación", señala David Lastra, CEO & Co-founder de Infocheck.

En ese marco, la plataforma de la empresa ofrece: Informes comerciales con información detallada sobre la situación financiera, morosidades, antecedentes judiciales, cumplimiento laboral y previsional; Evaluación y monitoreo continuo con alertas automáticas ante cambios en la situación de clientes, contratistas y proveedores; y Análisis predictivo basado en inteligencia artificial para detectar riesgos antes de que se materialicen.

Infocheck se diferencia de los bureaus tradicionales por ofrecer una evaluación de riesgo más completa e intuitiva, incorporando análisis integral de riesgo, datos siempre actualizados, modelos predictivos con IA y cumplimiento normativo. Asimismo, se diferencia de otros proveedores ya que no sólo entrega información financiera y comercial, sino que también evalúa el cumplimiento legal y normativo de las empresas, reduciendo el riesgo de litigios, sanciones y fraudes. Como parte de su compromiso con la seguridad de la información y el cumplimiento de estándares internacionales, Infocheck cuenta con certificación ISO 27001, garantizando un manejo seguro y trazable de los datos utilizados en sus análisis. David Lastra complementa: "Por ejemplo, algunos de nuestros clientes han identificado contratistas y proveedores que parecían ser solventes en un informe tradicional, pero Infocheck detectó moras



Los fundadores de Infocheck. De izquierda a derecha: Guillermo Sáez (CRO); David Lastra (CEO); y Leonardo Mazzella (CTO).

previsionales y litigios laborales en aumento, lo que alertó a la empresa contratante y evitó problemas de responsabilidad subsidiaria".

Todos estos atributos han permitido a sus clientes fortalecer sus equipos de control de riesgo al optimizar tiempos de análisis, automatizar tareas repetitivas y mejorar la eficiencia operativa,

David Lastra resume: "Nuestro objetivo es consolidarnos como la solución más completa y confiable para la evaluación de riesgos crediticios y comerciales en Chile, combinando tecnología, inteligencia artificial y cumplimiento normativo de primer nivel".

logrando así mayor productividad comercial y menores costos en procesos de evaluación. Así lo han podido comprobar sus clientes, entre los que destacan Corredores de propiedades, empresas de arriendo y multi-family; Inmobiliarias y brokers hipotecarios; Instituciones financieras y fintechs; Empresas que operan con facturas a crédito; y Empresas que gestionan contratistas y proveedores.

El 2025 será un año clave para Infocheck, con desafíos estratégicos que contemplan la ampliación de cobertura de datos, el registro y acreditación ante la CMF bajo la Ley Fintech, el fortalecimiento del cumplimiento normativo y seguridad de datos (con la entrada en vigor de la nueva Ley de Protección de Datos Personales), respaldado por su certificación ISO 27001 en seguridad de la información, e Incorporación de Inteligencia Artificial Generativa.

<https://infocheck.cl>